

Voici un article paru le 12 décembre 2008 sur le site web de La Province / Sambre et Meuse (La Nouvelle Gazette.

Sambre & Meuse

JUDO: THOMAS ROMAIN EN CHEF DE FILE DU JC FLORENNES

publié le 12/12/2008 à 10h48

[Partager](#) [Envoyer à](#) [Imprimer](#)



Quelques-uns des meilleurs compétiteurs du JC Florennes.
PHOTO: HUGUES BAUDOIN

Après le tir groupé chez les jeunes en 2008, la saison 2008 aura été une année de transition pour les judokas du club de Florennes. Mais elle aura surtout été marquée par deux événements importants pour les ouailles de Robert Couturier.

HUGUES BAUDOIN

L'année 2008 s'est en effet terminée en beauté pour le JCF avec une prestation remarquable à Herstal, lors du dernier championnat de Belgique seniors, de Thomas Romain.

Celui-ci a décroché la 4e place en -73kg derrière Ongena (Asahi Kwai Zele), Mercier (Top Niveau) et H. (Budo Herstal).

Cela faisait bien longtemps qu'un Florennois ne s'était pas illustré aux " Nationaux " seniors et cela représente un sacré " boost " pour les plus jeunes du club, car Thomas Romain est un pur produit du club.

L'autre bonne nouvelle est le retour au devant de la scène d'Isabelle Couturier. Elle est montée sur la 3e marche du podium au " Régional " : de quoi rappeler les belles années.

Chez les plus jeunes, le passage de cadette à espoir n'a pas été simple pour Ophélie Arnould, qui a néanmoins obtenu l'argent au championnat provincial namurois. On attend une montée en puissance en 2009.

Grégoire et Malonne 2ES

Charline Malonne (juniore) a décroché, elle aussi, l'argent au " Provincial ", tout comme Romain Grégoire (cadet). Pascal Censier (cadet), Laura Crahay (juniore) et Sylvain Brihaye (cadet) ont obtenu eux, obtenu une 3e place au " Provincial ". Mention spéciale a été faite aux deux équipes d'interclubs. L'équipe messieurs était composée de Thomas Romain, Nicolas et Jean-François Couvreur, Chérif Belkacem, Benoît Thiry et Arnaud Burton. L'équipe dames alignait Isabelle Couturier, Sylvie Libert, Charline Malonne et Gaëlle Marez. On aura aussi remarqué le retour en forme de Ben Erauw, qui en a profité pour décrocher sa " 2e Dan ". L'Hemptinnoise Sylvie Libert a, elle, réussi sa 3e Dan.

